

Descacharre en colonia de la Huerta

Escrito por Comunicado

Lunes 14 de Julio de 2014 20:44

Guaymas, Son., 14 de Julio de 2014.-El Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección de Desarrollo Social y Servicios Públicos Municipales, programan para esta semana trabajos de limpieza y descacharre en beneficio a las familias de la colonia Adolfo de la Huerta, anunció José Ramón Núñez Soto.

El director Municipal de Desarrollo Social, dio a conocer que los trabajos forman parte a las acciones preventivas de combate contra el mosquito transmisor del dengue, que este año podría tener una mayor presencia de acuerdo a los muestreos realizado por el sector salud.

El funcionario municipal dijo que las brigadas de promoción estarán visitando casa por casa para que las familias del sector estén atentas y participen en este esfuerzo que busca proteger la salud y que el llamado a los vecinos será esta semana para finalizar el 18 de julio con la recolección de basura y cacharros por Servicios Públicos.

Núñez Soto informó que a la fecha el municipio de Guaymas ha recogido más de 60 toneladas de basura en colonias del área urbana, valle y comunidades yaquis, recordando que tan solo en el poblado de Vícam se logró retirar de los hogares un promedio de 8 toneladas de cacharros.

Recientemente los trabajos se realizaron en la comunidad de San Clara donde el resultado fue la recolección de 2 toneladas, 1.5 toneladas en el sector Rastro y media toneladas en Valle Bonito (Guaymas Norte).